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令和５年第４回館山市議会定例会     

通  告  質  問            

                     

【第１日目：12月 12日（火）】10：00～ 

１－①[鈴木順子議員] 

一 教職員の療養休暇等の現状について 

１ 近年の療養休暇等の状況はどうなっていますか。 

２ 欠員状況及びその手当はどうされていますか。 

３ 人材確保に向けた具体的な対策を伺います。 

二 帯状疱疹への予防支援について 

 １ 帯状疱疹患者数を把握していますか。併せて、増減の傾向はどうですか。 

 ２ ワクチン接種への助成を行う考えはないですか。 

三 市内防犯灯の状況について 

 １ 市内防犯灯数とＬＥＤ化の状況について伺います。 

 ２ 防犯灯の維持管理の状況はどうなっていますか。 

四 北条海岸の盛土部分の度重なる崩落について 

１ 事業主の千葉県は問題とされている部分をどうしていくのか。その必要性も含め市にどう説 

明されていますか。 

 ２ 市民や訪れた観光客の方々に理解を得るための対策をどう捉えていますか。 

 

 

 １－②[渡辺雄二議員] 

一 学校給食費無償化について 

 １ 県内の学校給食費無償化の実施状況について伺います。 

２ 子育て支援のため第一子から学校給食費無償化を実現できないか伺います。 

二 「声の広報」について 

 １ 「声の広報」発行の意義について、市の見解を伺います。 

 ２ 「声の広報」制作当事者から「現場が狭く、壁を撤去してほしい」との声が寄せられている 

が、市として社会福祉協議会に要望する考えはあるか伺います。 

 ３ 市の支援について伺います。 

 

 

 １－③[鈴木ひとみ議員] 

一 災害時の避難所について 

 １ 館山市防災マップの一時避難場所、指定緊急避難場所、指定避難所、指定緊急避難場所兼指 

定避難所、津波一時避難ビルなど、混乱しやすい名称が市民に理解されているか伺います。 

 ２ それらの場所の安全性が確認されているかを伺います。 

二 北条海岸の養浜について 

 １ 千葉県とどのような話し合いをしているかを伺います。 

 ２ 来年夏、北条海岸海水浴場は開設可能と考えているかを伺います。 

 ３ 館山市の海岸の保全と利活用について、市としてどう取り組むのかを伺います。 

三 観光戦略について 

 １ 館山市がどのような観光戦略を持っているかについて伺います。 

 ２ 年間の観光客入り込み数と経済効果の目標について伺います。 
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 ３ ターゲットとして、どのような客層を考えているかを伺います。 

四 旅先納税の導入について 

  和歌山県の白浜町などで実施している旅先納税システムを導入する考えを伺います。 

五 事業仕分けについて 

  結果をどのように分析し、来年度予算にどう反映するつもりかを伺います。 

六 市職員の働き方改革について 

 １ 勤怠管理システムの導入状況を伺います。 

 ２ 勤怠管理システム導入による効果を伺います。 

 ３ 職員の勤務状況を改善するためにはどうすれば良いと考えているかを伺います。 

 

 

１－④[望月昇議員] 

一 新庁舎建設について 

１ 現庁舎の耐震と設備の不具合について伺います。 

 ２ 現庁舎の今後の使用期間について伺います。 

 ３ 新庁舎の建設の検討状況について伺います。 

 ４ 新しい防災拠点としてどのような役割を求めているか伺います。 

 ５ 資金計画について伺います。 

 ６ 次期総合計画でどのような位置づけにするのか伺います。 

 ７ 新庁舎への交通アクセスについて伺います。 

二 給食センターについて 

１ 現在の米飯給食について伺います。 

２ 炊飯機能について伺います。 

３ 温度管理について伺います。 

４ 災害時の炊き出しについて伺います。 

５ 今後の食育について伺います。 

 

 

１－⑤[瀬能孝夫議員] 

一 女性デジタル人材育成事業について 

女性の雇用創出を目的として、デジタルのスキルを習得する人材育成事業の実施について伺い 

 ます。 

二 結婚の推進について 

行政として、結婚を望む人に出会いの場の提供や結婚資金の支援などを行う取組について伺い 

 ます。 

三 スケートボード施設の設置について伺います。 

四 男女共同参画の推進へ向け「女性人材リスト」の作成について 

  各専門分野で深い見識を持つ女性を、市の審議会委員、研修会や講演会での講師などに活用す 

る「女性人材リスト」の作成について伺います。 

 

 

【第２日目：12月 13日（水）】10：00～ 

２－①[東 洋平議員] 

 一 脱炭素と地域活性化について 
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  １ ゼロカーボンシティ宣言後の取組や効果について伺います。 

  ２ J（ブルー）クレジットの活用について伺います。 

  ３ 環境負荷の少ない農業の推進や地産地消について伺います。 

 二 沖ノ島環境保全協力金について 

  １ 協力金の実績と使い道について伺います。 

  ２ 協力金という在り方の汎用性や環境保全の展望を伺います。 

 

 

２－②[本澤栄里子議員] 

一 館山市の子育て環境の充実について 

 １ 第４次館山市総合計画 後期基本計画において「子育て環境の充実」とあるが、どのような

充実を図ったのか伺う。 

 ２ 育児休業中の園児の継続利用期間の延長について伺う。 

 ３ 保育士の業務負担の軽減について伺う。 

二 不登校児童生徒への支援について  

 １ 館山市における不登校児童生徒の現状について伺う。 

 ２ 不登校児童生徒の理解と保護者への支援について伺う。 

 ３ 不登校特例校設置の推進について伺う。 

 

 

２－③[鈴木明子議員] 

一 ジェンダーギャップ解消における市の取組状況について 

１ 男性職員の育児休業取得推進のための対策について伺います。 

２ 令和３年度と４年度における男性職員の育児休業の平均取得日数について伺います。 

３ 女性職員の管理職への登用について伺います。 

二 公共施設の男性用トイレのサニタリーボックス設置について 

三 館山市役所庁舎のトイレ環境整備について 

四 ＨＰＶワクチン接種の勧奨について 

 

 

２－④[鈴木正一議員] 

一 農業の活性化について 

１ 農業の担い手育成について伺います。 

 ２ 食のまちづくり拠点施設について伺います。 

 ３ 有害鳥獣対策について伺います。 

二 集落支援員の取組について 

１ 支援員の実績について伺います。 

２ 支援員の適用範囲について伺います。 

三 公共施設の利活用について 

 １ 老朽化に伴う、施設のあり方について伺います。 

 ２ 新館山中学校移転後の「旧館山第二中学校跡地利用」について伺います。 
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２－⑤ [石井敏宏議員] 

一 事業仕分けについて 

１ 今年９月に行われた市民判定人方式の事業仕分けは、行政の効率性と市民福祉を両立する効 

果的な事業評価だと感じましたので、次年度以降も継続すべきと思いますが、いかがでしょ 

うか。 

２ 「政策的な要素が強い」事業を仕分けの対象外としていますが、これこそ聖域にせずに、客 

観的な評価を受けるべきではないでしょうか。 

二 温水プールについて 

新しい温水プールの必要性について、市民と利用者のアンケートでは肯定的な回答がかなり多 

かったわけですが、学校プールや社会体育施設等との集約化を含めた、通年利用できるユニバー

サルデザインの温水プール設置の可能性について検討状況を伺います。 

三 公共施設の貸し出しについて 

１ 電話だけでの予約ができないことが多いように感じますが、FAXや入力フォームでの確認を 

するなどの工夫をして、窓口に行かないで予約ができるようにすべきではないでしょうか。 

２ コミュニティセンターで、展示ホール・第二集会室・軽運動室という大きな部屋に関して夜 

の予約が取りづらく、込み合っているように感じます。さらに、若潮ホールが廃止になりまし 

た。大きな部屋の不足は出ていないでしょうか。 

四 安房地域の合併について 

  市町の合併については国の支援がないと厳しいとは思いますが、人口減少も確実であり、安房

地域は消防・救急などの連携も既に行っており、特に南房総市とは、本来、合併をすべきと思い

ますが、見解を伺います。  

 

 

 


